

Bandung, Medan, Purwokerto, Cirebon, Tegal, Batam, Bogor, Solo, Semarang, Denpasar, Pontianak.

Sedangkan perusahaan kantor cabang resmi beroperasi di Surabaya pada tahun 2007 dengan hanya terdapat produk Nikkei 225, dan Hang seng terletak di Jalan Ahmad Yani No. 88 Surabaya lantai 19 gedung graha pena.

Perusahaan swasta ini berada di bawah regulasi BAPPEBTI (Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi) dengan ijin nomor 178/BAPPEBTI/SI/I/2003 dan merupakan anggota dari:

1. BBJ (Bursa Berjangka Jakarta) dengan ijin nomor SPAB/004/BJ/03/02.
2. KBI (Kliring Berjangka Indonesia) dengan ijin nomor 14/AK-KBI/III/2003.

Dalam menjalankan bisnisnya perusahaan ini selalu berpijak pada nilai-nilai profesionalisme, edukasi dan pelayanan yang dikenal dalam suatu sistem bisnis. Terbukti dalam mengembangkan usahanya didukung oleh para profesional yang sangat berpengalaman di bisnis berjangka. Monex Investindo Futures menyediakan informasi dan layanan yang terbaik serta fokus dan agresif menyiapkan beragam produk dan jasa berlandaskan sistem teknologi informasi canggih serta efisien dan efektif bagi semua nasabah perusahaan untuk memberikan kepuasan bagi nasabah.

kontrak 1 kg dan 250 gram dalam rupiah, dan memungkinkan terjadinya serah terima fisik.

b. Gulir Emas USD (KGEUSD)

Kontrak Gulir Emas USD adalah kontrak emas pasar fisik Loco London dalam mata uang Dollar AS (USD) dan diperdagangkan bergulir (tanpa hari akhir perdagangan & tanpa serah terima) secara multilateral di Bursa Berjangka Jakarta (BBJ). Ukuran kontrak Gulir Emas Loco London dan rate konversinya berbeda sesuai dengan produk turunannya;

- 1) **KGE/USD:** Adalah kontrak gulir emas pasar fisik Loco London yang berukuran 100 troy ounce per lot. Modal dan hasil transaksi berbentuk USD floating rate.
- 2) **GU1H10:** Adalah kontrak gulir emas pasar fisik Loco London yang berukuran 100 troy ounce per lot. Modal dan hasil transaksi dihitung dalam USD fixed rate Rp. 10.000,-.
- 3) **GU1TF:** Adalah kontrak gulir emas pasar fisik Loco London yang berukuran 10 troy ounce per lot. Modal dan hasil transaksi berbentuk USD floating rate.

c. Gulir Indeks Emas (KIE)

Adalah Kontrak Gulir Emas yang dibentuk berdasarkan harga emas di pasar fisik Loco London, diperdagangkan melalui Bursa Berjangka Jakarta dengan ukuran kontrak 1 kg dan dengan kuotasi rupiah. Kontrak

